

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2015 (II)

Antrag vom 30. November 2015

SVP-Fraktion (Sprecher: Güntzel-St.Gallen)

L. 15.2.20:

Streichen.

Begründung:

Gemäss Botschaft fehlt den professionellen Kinder- und Jugendtheatern seit einigen Jahren eine national und international beachtete Plattform, um ihr Schaffen zu präsentieren.

Wenn aber weiter ausgeführt wird, dass entsprechende Plattformen, so in Biel und in Zürich, eingestellt werden, leider ohne Begründung, fehlt eine überzeugende Argumentation, weshalb nun St.Gallen einen solchen Anlass im Jahr 2018 in St.Gallen wesentlich finanzieren soll.

Nach Ansicht der SVP-Fraktion muss zunächst abgeklärt und entschieden werden, ob es eine nationale Plattform braucht. Zudem ist auch aufzuzeigen, in wie weit sich das – vom Lotteriefonds grosszügig unterstützte – Theater St.Gallen nicht nur ideell, sondern auch finanziell diesbezüglich einbringen will.